30 de mayo

Ensayo

2020

JUAN TADEO PEREZ LOPEZ. LICENCIATURA EN DERECHO 9 CUATRIMESTRE. LIC JULIO CESAR Tratados y acuerdos internacionales

Como punto inicial del tema todo se basa en la guerra que se dio gobierno mexicano, todas las importaciones y el proteccionismo comercial, colapsó en noviembre de 1982; tres años después, México emprendió una rápida apertura comercial. Tras en el paso del tiempo y los años en 1986 ingresó al Acuerdo General de Aranceles y Comercio, institución precursora de la Organización Mundial de Comercio "El TLCAN nació de la necesidad de otorgarle mayor competitividad a la región ante el crecimiento económico de Asia. El 11 de junio de 1990" https://www.milenio.com/negocios/tlcan-una-historia-de-28-anos.

Para entonces en 1965 el sistema federal estableció el PIF, para su importación de insumos libres del pago de aranceles, para la elaboración de manufacturas destinadas a la exportación, desde la franja fronteriza del norte de México.

(FUENTES, 2002)" La frontera norte de México ha sido una de las regiones de mayor dinamismo económico del país a partir de la década de los ochenta. Ésta representa el espacio geográfico en donde se ha ensayado de manera clara un nuevo modelo económico que privilegia la apertura comercial, se abre a la inversión extranjera, promueve la modernización industrial, y busca consolidar una nueva forma de participación en la economía internacional."

Surge después los movimiento de los sectores hacia zonas metropolitanas, ubicadas en las proximidades del mercado de Estados Unidos, busca optimizar los costos de transportación de los insumos, así como los de los bienes y servicios finales, esto para que estados unidos tenga el poder económico y la concentración misma de actividades sugiere modificaciones paralelas en la evolución de las estructuras de las demandas finales de las economías de los estados fronterizos.

Para entonces se desarrolla un método de combinación para el estudio de optimización de inversiones y del modelo este ejercicio es que los estudios previos sobre el tema no proporcionan una estructura analítica coherente, para evaluar las relaciones entre la estructura de una economía y su desempeño.

"Los autores comparten con Malizia la opinión de que la mayoría de las definiciones de diversidad y diversificación económica, empleadas en la literatura especializada, son

medidas de la diversidad y "no de la diversificación, la cual debe considerarse como el proceso que cambia el nivel de diversidad" (1990, 34)." (sureste, 2020).

Se realizaron estrategias para la economía "En un ensayo sobre el desempeño económico de las regiones en Estados Unidos, Porter (2003) reporta datos y conclusiones relevantes. Poco menos de un tercio de los empleos totales del país (31.8 por ciento) es generado por productoras de bienes y servicios comerciables. No obstante, lo anterior, sus estándares de salario, productividad e innovación 49 son más elevados, por lo cual tienen gran influencia en la prosperidad de una región, pues su éxito competitivo estimula la demanda de la industria local." (sureste, 2020)

Entonces como bien podemos decir el TLCAN no fue igualitario por el modelo económico que sobre existe en cada país acordado para lo que va de México el cambio proporcional en la varianza se descompone en sus dos factores: las modificaciones de la demanda final y las alteraciones en los coeficientes regionales de comercio. Para ilustrar el procedimiento, se analizará la evolución de la variable en el caso de la frontera norte de México. El cambio absoluto en la varianza, explicado por las alteraciones en el nivel y la estructura de la demanda final, se obtiene midiendo la diferencia entre el valor correspondiente a 2004 con respecto al de 1993

COMNETARIO PERSONAL: en este tema hablamos sobre los resultados económicos que México ha tenido con el TLCAN y sus acuerdos con otros países, el avance político y el desarrollo Laboral en materia de industria que México obtuvo.

Bibliografía

FUENTES, C. M. (2002). desarrollo economico de la frontera. ciudad de mexico: peñas cors.

sureste, u. d. (2020). tratados y acuerdos internacionales. mexico.